

**PENGARUH DIREKSI ASING, DEWAN DIREKSI, KOMISARIS INDEPENDEN,  
DENGAN LEVERAGE SEBAGAI VARIABEL KONTROL TERHADAP KINERJA  
PERUSAHAAN**

**(Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun  
2014-2018)**

**Nama** : Yurita Andriani  
**No\_BP** : 2017422061  
**Jurusan** : Manajemen Keuangan  
**Pembimbing I** : Prof. Dr. Hamdy Hady., DEA  
**Pembimbing II** : Dr. H. Elfiswandi, SE., MM., Ak., CA

**ABSTRAK**

Good Corporate Governance diharapkan dapat meningkatkan kinerja perusahaan. Tujuan utama dari penerapan tata kelola perusahaan yang baik adalah untuk mengoptimalkan nilai bagi pemegang saham dan pemangku kepentingan dalam jangka panjang.. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Good Corporate Governance terhadap kinerja perusahaan dengan leverage sebagai variabel kontrol pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dewan direksi asing, jumlah dewan direksi, komisaris independen dan leverage. Penelitian ini menggunakan 95 perusahaan manufaktur yang listed di Bursa Efek Indonesia (IDX) dari tahun 2014 dan 2018. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Metode analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dewan direksi asing berpengaruh negative dan tidak signifikan terhadap kinerja perusahaan, jumlah dewan direksi dan komisaris independen berpengaruh negative dan signifikan terhadap kinerja perusahaan, dewan direksi asing, jumlah dewan direksi dan komisaris independen berpengaruh negative dan signifikan terhadap kinerja perusahaan dengan leverage sebagai variabel kontrol, leverage berpengaruh negative dan signifikan terhadap kinerja perusahaan, sedangkan untuk dewan direksi asing, jumlah dewan direksi dan komisaris independen secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan. Hal yang sama juga terdapat pada pengaruh dewan direksi asing, dewan direksi, dan komisaris independen secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan dengan leverage sebagai variabel kontrol pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018.

*Kata Kunci : Dewan direksi asing, jumlah dewan direksi, komisaris independent, leverage dan Kinerja Perusahaan.*

